

PRESSEMITTEILUNG

des Landessportbundes Brandenburg e.V.

20.03.2015



Die neue Seite des Brandenburger Sports

Landessportbund Brandenburg mit neuem, benutzerfreundlicherem Internetangebot

Offen, modern und immer im Dienste des märkischen Sports – was für die Arbeit des Landessportbundes Brandenburg (LSB) gilt, trifft nun auch im gleichen Maße auf sein Internet-Angebot zu. Unter www.lsb-brandenburg.de präsentiert sich die größte zivilgesellschaftliche Personenvereinigung des Landes ab sofort mit einer neuen, erfrischenden und benutzerfreundlicheren Präsenz, die noch besser den gestiegenen Anforderungen sowohl in technischer als auch in inhaltlicher Hinsicht gerecht wird.

Ob Förderanträge, Ansprechpartner für den Gesundheits- oder Breitensport, Informationen zum Spitzensport oder Bilder und Nachrichten über das Sportgeschehen in der Mark – die Bandbreite des Internetangebots wurde noch einmal verbessert. Darüber hinaus sorgt die Neugestaltung der Seite für eine größere Übersichtlichkeit und mehr Mobilität. Ob mit dem Smartphone in der Umkleidekabine, dem Tablet im Garten oder dem Desktop-PC daheim – egal, wo oder auf welchem Endgerät, die Informationen über den märkischen Sport sind immer und überall in der gleichen hohen Qualität abrufbar.

„Mit unserem neuen Internetangebot rücken wir ein weiteres Stückchen näher an unsere Mitglieder heran. Durch die Präsenz auf allen technischen Endgeräten ohne Qualitätsverlust haben wir unseren Service für den Sport und die Vereine des Landes noch einmal gesteigert“, freut sich LSB-Hauptgeschäftsführer **Andreas Gerlach** über das neue Internetgesicht des Verbandes.